

ACTUALITÉ

AU CENTRE-DE-PLEIN-AIR-RONALD-BEAUREGARD

Pique-nique annuel du Parrainage civique

VALÉRIE LEGAULT, vlegault@canadafrancais.com

Fidèle à leur tradition, les membres du Parrainage civique du Haut-Richelieu se réuniront au parc du Centre-de-plein-air-Ronald-Beauregard pour leur pique-nique annuel, le samedi 6 juillet. La population est invitée à se joindre au rassemblement où jeux, activités et animation seront au rendez-vous.

Le pique-nique du Parrainage civique a pour seul et unique but de faire vivre une belle journée aux bénévoles et aux filleuls de l'organisme. Celui-ci se déroulera entre 11 et 15 heures, dans le parc du quartier Saint-Eugène situé au 93, rue Towner.

Toute l'équipe du Parrainage civique sera présente. Elle invite les citoyens à se joindre au festin en apportant leur lunch et à venir s'amuser en bonne compagnie. Il s'agit d'une belle occasion pour profiter de l'été tout en découvrant un organisme dynamique qui se consacre à l'inclusion sociale de ses membres.

JUMELAGES

L'organisme se spécialise dans le jumelage de filleuls avec des parrains et marraines bénévoles depuis 35 ans. Sa mission consiste à favoriser la participation et l'intégration sociale des personnes ayant une déficience intellectuelle ou physique, un trouble du spectre de l'autisme ou de santé mentale.

Le Parrainage civique du Haut-Richelieu cherche toujours à combler des jumelages. Quatre-vingt-douze filleuls sont en attente de trouver la perle rare. Les personnes intéressées à vivre cette expérience humaine à raison de trois heures par mois peuvent communiquer avec Mario Readman, agent au jumelage, au 450 347-8091.